



BANDO

REFUERZO MEDIDAS PROTECCIÓN

CORONAVIRUS COVID-19

D. JOSÉ TORRES MORALES, Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de San Carlos del Valle, HACE SABER

A la vista de la aparición de casos activos por COVID-19 en nuestro municipio, desde esta Alcaldía se quiere reiterar el ruego que les hice a todos los vecinos y vecinas de San Carlos del Valle a mediados del mes de marzo, rogándoles encarecidamente que sigan estrictamente las ordenes e instrucciones emanadas de las autoridades sanitarias, en especial los usos obligatorios de mascarilla, distanciamiento social y una continua limpieza y desinfección de manos, por incomodas que éstas resulten.

Continuamos pidiendo a toda la población la máxima precaución posible apelando para ello a la responsabilidad individual de todos, a fin de preservar la salud, en primer lugar, de las personas que se encuentran dentro de los grupos de riesgo como mayores de 60 años, pero por ende del resto de la ciudadanía.

Es preciso hacer entre todos un ejercicio de solidaridad para evitar la aparición de brotes que puedan provocar la adopción de medidas más restrictivas, por lo que rogamos que se eviten contactos sociales innecesarios o donde no se pueda asegurar el cumplimiento estricto de las medidas de seguridad que todos conocemos.

Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento, en San Carlos del Valle a 17 de septiembre de 2020.

EL ALCALDE-PRESIDENTE



Fdo.: D. José Torres Morales